

Anfang Mai 2023 konnte endlich unser Ausflug nach Wicklow, eine Stunde südlich von Dublin gelegen, stattfinden. Bereits im Herbst 2018 hatten wir die irische Delegation in Würzburg empfangen. Der damals versprochene Gegenbesuch musste ja leider coronabedingt mehrmals verschoben werden, konnte aber nach mehreren Anläufen nun endlich stattfinden. Wir wurden herzlich von den Kollegen empfangen und konnten über das verlängerte Wochenende hinweg berufliche und auch freundschaftliche Kontakte knüpfen. Der rechtliche Austausch stand im Vordergrund, jedoch blieb auch noch Zeit für eine Stadtrundfahrt durch Dublin mit der obligatorischen Besichtigung der Guinness-Brauerei. Auch ein Ausflug in die malerischen Wicklow Mountains stand auf dem Programm. Um den Kontakt weiter auszubauen werden bereits diesen Herbst die Iren wiederum den Weg in unser Würzburg finden. Wir freuen uns darauf!



